



# communiqué

N°:  
No.: 99

Le 28 juin 1985

## LE MINISTRE À LA RECHERCHE DE L'EXCELLENCE DANS LE SECTEUR DES EXPORTATIONS

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a lancé le troisième Programme des prix d'excellence à l'exportation pour rendre hommage aux compagnies canadiennes qui se distinguent sur les marchés étrangers.

Environ 13 000 formules de candidature ont jusqu'à maintenant été distribuées à des compagnies canadiennes qui oeuvrent dans le secteur des exportations. Elles doivent être renvoyées au plus tard le 12 juillet prochain. On peut encore s'en procurer en appelant Info Export au 1-800-267-8376.

Un maximum de quinze prix sera remis. Les lauréats seront choisis selon les critères suivants: introduction de nouveaux produits sur les marchés mondiaux, pénétration de nouveaux marchés, accroissement des ventes au cours des trois dernières années, niveau du contenu canadien, diversité des marchés, succès sur les marchés face à la forte concurrence étrangère et part des ventes à l'exportation dans le total des ventes de l'entreprise.

Cette année, le Comité de sélection sera composé des personnalités suivantes du monde des affaires: M<sup>me</sup> Liisa Nichol (présidente de Pirjo Liisa Fashions), M<sup>me</sup> Anne Bower (rédactrice au Financial Post pour le commerce et l'économie), M. Jake Warren (vice-président de la Banque de Montréal), M. Reg Barclay (secrétaire général à Seaboard Lumber Sales), M. Frank Petrie (président de l'Association canadienne d'exportation), M. Charles Garneau (directeur des Affaires internationales à l'Association des manufacturiers canadiens), M. Ben Beneteau (vice-président de Northern Telecom Ltée) et M. Al Kilpatrick (sous-ministre adjoint du Commerce extérieur aux Affaires extérieures).

Les prix seront remis le 8 octobre 1985 dans le cadre du Mois canadien de l'exportation, au cours de la rencontre annuelle de l'Association canadienne d'exportation qui se tiendra à l'Hôtel Bonaventure à Montréal.

Canada